presight A G42 company

Date	6 May 2025
Announcement	بريسايت تُحقّق نتائج مالية قياسية في الربع الأول من عام 2025
	لتعزيز ريادتها العالمية في مجال الذكاء الاصطناعي
	Presight Delivers Record Q1 2025 Results,
	Accelerating Global AI Leadership
Information	Presight AI Holding Plc ("Presight" or "the Company"; ADX: PRESIGHT), today announced record financial results for the three months ending 31 March 2025. The results mark Presight's strongest quarter to date and signal the company's accelerating transition into a global powerhouse for AI-driven digital transformation, backed by robust financial growth, international momentum, and groundbreaking platform innovation.
	In Q1 2025, Presight achieved revenue of AED 563.9 million, marking a 115.1% increase year-on-year, while international revenue surged five-fold to AED 127.0 million, reflecting the Company's accelerating global expansion. EBITDA also grew sharply, increasing 71.9% year-on-year to reach AED 141.0 million.
	During the quarter, Presight secured AED 1.44 billion in new orders, contributing to an expanded backlog of AED 3.87 billion, up 29% from December 2024. Profit after tax rose by 33.6% year-on-year on a like-for- like 9% tax basis, or by 25.1% including the UAE's Pillar 2 guidance for Global minimum tax totalling to a 15% corporate tax rate.
	Notably, 98.8% of total revenue was derived from multi-year contracts, underscoring the Company's long-term customer engagement model and revenue visibility. Presight generated positive operating cash flow of AED 60.4 million and maintained a robust cash and equivalents position of AED 1.97 billion, remaining entirely debt-free.
	أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة، 6 مايو 2025: أعلنت شركة بريسايت القابضة
	اليوم عن تسجيل نتائج مالية (ADX: PRESIGHT بريسايت" أو "الشركة"؛") المحدودة
	قياسية خلال الشهور الثلاثة المنتهية في 31 مارس 2025، مع أقوى أداء فصلي تحققه
	بريسايت حتى الآن، مما يعكس التسارع في ترسيخ مكانة الشركة كقوّة عالمية رائدة في

presight

مجال التحوّل الرقمي المدعوم بالذكاء الاصطناعي، بالإضافة إلى نموّ مالي قوي وزخم دولي .متزايد وابتكارات رائدة في منصّات الذكاء الاصطناعي

الأداء المالي والتشغيلي

حقّقت بريسايت خلال الأشهر الثلاثة الأولى من عام 2025 إيرادات بلغت 563.9 مليون درهم إماراتي، بزيادة نسبتها 115.1% على أساس سنوي، بينما قفزت الإيرادات الدولية بنحو خمسة أضعاف لتصل إلى 127.0 مليون درهم إماراتي، مما يعكس تسارع التوسع العالمي للشركة. وشهدت الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك . نمواً قوياً بنسبة 71.9% على أساس سنوي لتصل إلى 141.0 مليون درهم إماراتي

خلال هذا الربع السنوي، سجّلت بريسايت طلبات جديدة بقيمة 1.44 مليار درهم، مما ساهم في رفع قيمة أعمال بريسايت قيد التنفيذ إلى 3.87 مليار درهم إماراتي، بزيادة %نسبتها 29% مقارنة بنهاية ديسمبر 2024. ارتفع صافي الربح بعد الضريبة بنسبة 33.6 على أساس سنوي وفقاً لمعدل ضريبي مماثل بنسبة 9%، أو بنسبة 25.1% شاملاً تطبيق .توجهات الركيزة الثانية للحدّ الأدنى العالمي للضريبة بمعدل 15% لضريبة الشركات

من الجدير بالذكر أن نسبة 98.8% من إجمالي إيرادات بريسايت جاءت من عقود متعدّدة السنوات، مما يُظهر نموذج الشركة في تعزيز علاقات طويلة الأمد مع العملاء وضمان استمرارية الإيرادات. سجّلت "بريسايت" تدفقات نقدية تشغيلية إيجابية بلغت مليون درهم إماراتي، مع الحفاظ على رصيد نقدي وما يعادله يصل إلى 1.97 مليار 60.4 .درهم إماراتي، ومواصلتها العمل بدون تسجيل أي ديون